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2 月度例会では、JMBS コンサル

タントグループ(株)アイムサプ

ライ 伊豆田 功先生を講師と

してお招きしました。「助成金

＆補助金の仕組みを学ぶセミナ

ー 基礎編」をテーマに講演し

て頂きました。助成金・補助金

の仕組みから、事業計画の大切

さや何をするために助成金・補

助金の申請を行うのか、経営環

境を考え、将来を見通す大切さ

を学んでいきました。 

 

青年経済人としての心構えなどを身

に付けていくことが出来たと思いま

す。人間力開発委員会では、引き続

き助成金・補助金の仕組みの実践

編・導入編のセミナーの開催を予定

しています。自社の将来に不安のあ

る方等、それを解消できるセミナー

としていきます。 

 

 

  

 

 

刻々と変化する経営環境に対応し、

経営をアシストする様々な物を利

用していきましょう。 

自社の発展から明るい豊かな府中

の未来に向けて、皆で考えていき

ましょう！ 

2月例会報告：人間力開発委員会委員長 田辺貴慶君 



 
 
 
 

3 月 9 日（月）に学び発見委員会による担当例会を開催いたしました。委員会名にもある

通り学びをキーワードに「幸福な人生を実現する生活スキルを学ぶ」と題して、金融・経

済知識を再確認してもらうと同時に、明るい未来を担う青少年の育成のためにも私たち親

世代の大人が金融リテラシー（お金の知識・判断力）を身につけ、子ども達に伝えていく

ことを目的に、メンバーの皆様に金融・経済知識テストをして頂きました。 

メンバー皆真剣にテストに取り組み、熱心に解答・解

説を聞いて頂けました。今回テスト結果を 1 位から最下

位まで発表し張り出すという演出を行い、メンバーの皆

様には楽しんでもらえたと思います。まとめとして、

「知っていると得するということ」や、「学び続けると

いうこと」等を皆様にお伝えし、今回の例会の目的を理

解して頂けました。 

 

 

また、子ども達への金融経済教

育の重要性も伝えることができた

と思います。 

最後になりますが、ご協力頂き

ました委員会メンバーの皆様、熱

心に聞いてくださったメンバーの

皆様、ありがとうございました。 
 

3月例会報告：学び発見委員会委員長 福永義治君 



4月 12日(日)に家族例会を開催致しました。今回は広島県立府中東高等学校の佐藤教諭に

お力添えを頂き、親子で陶芸体験を行いました。会員の家族どうしが JCの事業を通じて会話

をする事でお互いを理解し、懇親を深める事に繋がるのだと感じました。また、陶芸を通じ

自分の思い描いていた物を形にする事の難しさや、形に出来た時の楽しさを感じて頂けたの

ではないかと思います。この事業を組み立てるにあたり、参加していただく方の年齢や家族

の有無を問わず全員が楽しめる事を一番に考えました。色んな案がある中で、ものづくりの

まち府中らしく、何かを形作る物にしようと思いました。 

そして子どもは粘土遊び感覚で、大人は芸

術を嗜むという事で陶芸に決めました。当日

をむかえ、現役会員、ご家族、そしてなによ

り子ども達が本当に楽しそうに製作に夢中に

なっている姿を見て、この家族例会を担当さ

せて頂く事が出来て本当に良かったと感じま

した。以前私が小学生だった頃、七つ池で蕎

麦を作ったり、芦田川でコスモスを植えたり

と、父と一緒に参加してとても楽しかった事

を思い出しました。何十年という歴史のある家

族例会は府中青年会議所にとってとても大切な

事業の一つだと思います。そして、この家族例

会が今後も開催され、家族の思い出が積み重な

り府中青年会議所の歴史となる事を願っていま

す。最後に、今回は準備段階から本当にたくさ

んの方々にご協力賜りましたこと感謝申し上げ

ます。ありがとうございました。 

 

4月例会報告：事務局専任理事 浅野裕子君 



 
 

 人間力開発委員会委員長の田辺です。3月にキャンプインふちゅうにて会員セミナーを開

催させていただきました。セミナーでは、JC の組織・各役職の役割や機能、3 分間スピーチ、

茶道のお手前、メイヤーゲーム、高端先輩による歴代理事長講演と盛り沢山の内容を開催さ

せていただきました。各セミナーの講師の先生方には長い時間をかけしっかりとした準備を

していただきました。セミナー受講者の皆様に満足

いただき充実した事業となったと思います。高月先

生・藤岡先生・佐伯豊子先生・藤本先生・高端先輩、

素晴らしい講義をありがとうございました。この場

をお借りして、感謝申し上げます。また、各セミナ

ーや居酒屋の青春などで、密度の濃いコミュニケー

ションを交わしました。府中青年会議所の団結を感

じていただけたのではないかと思います。人間力開

発委員会では、今後も人間力向上事業など、研修事

業を開催いたします。きっとご満足いただき、一つ

の気づきを得られると思います。損はさせません！

皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

会員セミナー報告：人間力開発委員会委員長 田辺貴慶君 



3月 23日、姉妹 JC の光州青年会議所 55周年記

念式典に参加させていただきました。光州青年会

議所本年度理事長より出席してくれたことへの感

謝、そして互いの LOMの状況などを含めいろいろ

なお話をさせていただきました。また、昨年は、

府中青年会議所が府中での開催「B-1グランプ

リ」の日程と重なり参加を見合わせておりました

が、昨年度光州青年会議所理事長からも今回の参

加を歓迎していただき友好を深められたと思いま

す。また、このたびは光州青年会議所特有会の

方々とも会食をする機会をいただきました。府中

青年会議所との交流が 2018 年に 50 周年を迎えら

れることへの喜び、そして、我々先輩たちが築き

あげられた歴史について語られ、多くの学びを得

られました。 

式典後の懇親会では、光州青年会議所と姉妹提携

をしています、台南青年会議所の理事長を初めとするメンバーの方々とも交流をさせていた

だくことで、各国の JCの状況なども伺える事ができる貴重な体験をさせていただきました。 

今回、私自身初めての訪問でもあり、このような多くの国際交流の機会をいただけたことに

感謝しております。言葉の壁は大いにありましたが、互いに想いを語られる仲間には国境が

ないと感じております。国際情勢は日々変化しておりますが、このような民間レベルで心を

通じ合わせる国際交流こそが、次世代を担う我々の使命であると感じました。 

姉妹 JC である光州青年会議所との交流が、互いの更なる発展に繋がることを願っております。 

 

光州青年会議所式典報告：専務理事兼会計担当 一色浩徳君 



4月 11日（土）に三原カンツリークラブにて広島

ブロックゴルフ大会が行われました。広島ブロック

全体で 183名が参加し、府中青年会議所からは 12名

と大変多くのメンバーが参加しました。 

府中青年会議所の最高成績は一色専務理事の 10 位

入賞でした。女子プロゴルファーとのニアピン対決

や理事長賞など、ゴルフの上手い下手に関わらず楽

しめるように工夫された大会でした。今大会は森山

ブロック会長の始球式から始まり、福永委員長が借

り物のアイアンを折るなど、色々な面で府中青年会

議所の活躍が目立つ大会となりました。 

 

ブロックゴルフ大会は、他の LOMとの交流を

図る貴重な機会です。メンバーの皆さまには来

年以降も積極的に参加していただき、他の LOM

との交流を深め、情報交換や様々な協力を通し

て、府中青年会議所の活動や地域の活性化につ

なげていただきたいと思います。 

 

広島ブロックゴルフ大会報告：セクレタリー 北川慶祐君 



第 18 回 JC カップミニサッカー大会 

学び発見委員会委員長  福永義治君 

5月 6日（水）8時 30分より、中須グラウンドにて、第 18 回 JCカップミニサッカー大会

を開催いたします。例年 6月の開催でしたが、雨が多いことと、サッカー協会の試合のスケ

ジュールの関係により本年度は 5月の開催となります。本年は特別企画としまして、府中で

活躍されている女子サッカーチーム「備後府中 TAM－S」と JC現役メンバーチームによるエ

キシビションマッチを行います。 

 

第 24 回わんぱく相撲備後国府場所 

学び発見委員会副委員長  福田竜也君 

今年で第 24回を迎えますわんぱく相撲備後国府場所が 6月 7日（日）に府中市立南小学校

にて開催されます。毎年、多くの子ども達に参加して頂き白熱した戦いを繰り広げている本

大会ですが、本大会は第 31 回わんぱく相撲全国大会の県内唯一の予選大会ということで、今

年度から、県内全域から募集を募り全国大会へのキップが与えられますので、より一層白熱

した戦いが繰り広げられるのではないかと思います。今大会でも、相撲を通じて礼儀や思い

やりの心、一対一の勝負を通じて勝った時の嬉しさ、負けた時の悔しさ等の経験や学びを得

て帰ってもらいたいと思います。是非、多くの子ども達にご参加くださいますよう宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

事業 PR 



備後国府まつり 

府中のまつり共創委員会委員長  浅野正裕君 

本年度で第三回目の開催となる備後国府まつりを担当させて頂いております。府中のまつ

り共創委員会委員長の淺野です。 

本年度は「まつりの思い出は故郷への想い」をテーマとして企画準備を進めております。

子供にとって夏のお祭りという物は特別な日であり、その楽しかった思い出が我が町、我が

故郷への地元愛を育むと確信しております。私も子供の頃に近所の友達と一緒にドレミファ

フェスティバルへ遊びに行き普段では味わえない祭りの雰囲気に大変興奮し楽しかった思い

出があります。今の子供たちにも同じ様に感じてもらえる様準備して参ります。 

昨年好評いただきました「備後国府

奉納手筒花火」を本年度も引続き開催

させて頂きます。こちらの花火を担当

して頂く愛知の豊川市手筒花火の会の

皆様ですが、昨年発生した土砂災害の

おりにも「関わりがある広島の為に出

来ることはないか？」との言葉と共に

義援金を送って頂きました。こうした

人と人を繋いでいく事も祭りの大きな

役割だと感じております。 

この様に多くの意味を持つ「備後国

府まつり」を担当する喜びと責任をし

っかりと感じながら市町諸団体の皆様と共に創りあげて参ります。 

この記事を読んで下さっている皆

様におかれましては「備後国府まつ

り」に遊びに来て頂きまして、しっ

かりと府中の夏夜を楽しんで頂けま

すようお願い申し上げます。 

それでは「備後国府まつり」への

御来場心よりお待ちしております。 

 

 



 

青少年育成事業 

学び発見委員会委員長  福永義治君 

 

本年度、青少年育成事業としまして、「FUCHU  JC  STREET  DANCE  FESTIVAL 

in  HATAKAKO」を 10月 4日（日）に羽高湖森林公園にて開催いたします。 

昨今、学校の授業で必修化される等、ダンスの注目度が上がってきております。子ども達

に、日頃の練習の成果を発揮する場として、また目標を持つことや努力する大切さを学んで

もらい、新しい目標や、新しい自分を発見してもらうことを目的にダンスイベントを企画し

ました。18歳以下のダンスチーム限定とし、是非、舞台に立つ喜びや、達成感を味わっても

らいたいと思います。また、特別企画としまして、ダンス未経験者の中学生・高校生を 10名

募集し、JC特別チームとして 10月のこのダンスフェスティバル出場を目指して、約 5ヶ月

間、ダンス講師にお願いをして毎週練習をし、1 曲踊れるまでになって頂きます。 

経験者も未経験者も楽しめるダンスフェスティバルです。湖畔フェスティバルと同時開催

となりますので、集客も期待でき、大変盛り上がるイベントになると思います。 



人間力開発研修事業 

人間力開発委員会委員長  田辺貴慶君 

 

今年の人間力開発委員会は、人間力開発と委員会名にもありますように、会員の人間力開

発・向上といった、担当、例会・セミナーを開催いたします。 

人間力とは、社会を構成し運営するとともに、自立した人間として生きていく総合的な力で

す。色々な考え方や、人間力の向上のツールを紹介していきます。6 月の担当例会では脳力

向上として、自分の考えを図表化するトレーニングをしていきます。目で見ることで、思考

を具体化し、問題の解決に役立てることが出来ます。また、今後の担当例会では日経新聞の

読み解き方を身に付けます。社会・外部環境の変化を察知する手段の一つとして日経新聞を

紹介します。 

府中青年会議所会員同士、お互いを尊重し切磋琢磨しながら高め合っていきましょう！ 

 

 

 

 


